

Liebe Ehrenmitglieder  
Liebe Freunde unseres Vereins

Ein weiteres spezielles Vereinsjahr ist passé. Mit den Jahreskonzerten 2021 durften wir uns endlich wieder auf der Bühne präsentieren. Trotz Einschränkungen konnten wir viele Konzertbesucher begrüßen. Grosse Spielfreude bei den Musikanten und ein ebenso begeistertes Publikum machten die beiden Konzerte zu einem musikalischen Genuss auf und vor der Bühne. Bereits vor den Fasnachtsferien haben wir wieder für die Vorbereitung zum ersten Halbjahr 2022 gestartet. Höhepunkt wird das Luzerner Kantonal Musikfest in Emmen sein, bei dem wir am 19. Juni in der neuen Kategorie 1. Klasse-Elite Harmonie antreten werden.

Mehr erfahren Sie bei der Lektüre unseres Newsletters, viel Spass!

Herzliche Grüsse



André Marti  
Präsident

## Rückblick Jahreskonzerte 11./12. Dezember 2021



Endlich wieder auf der Bühne! Lange war jedoch nicht klar ob und wie die Jahreskonzerte stattfinden würden. In den letzten Wochen davor mussten die Konzerte immer wieder umorganisiert und den neuen Corona-regeln angepasst werden. Wie behielten aber den festen Willen, irgendwie ein Konzert zu spielen. Das Glück stand dann schliesslich auf der Musikerseite: Spielfreude auf

der Bühne, ein Publikum mit dem Bedürfnis nach Geselligkeit und kulturellem Genuss. So begeisterte Othmar Arnold mit seinem Solo auf dem Altsax und das Orchester mit dem Aufgabestück für das Kantonal Musikfest in Emmen. Im Unterhaltungsteil nach der Pause hat das Orchester unter dem Motto "Very British" ein Repertoire von Beatles über John Miles und Robbie Williams zum Besten gegeben. Der bunte Strauss an bekannter Musik vermochte das Publikum von Beginn weg zu begeistern. Die vielen positiven Rückmeldungen lassen darauf schliessen, dass die Erwartungen erfüllt wurden.

## Generalversammlung 26. März 2022

Im Vorstand und in der Musikkommission gab es in diesem Wahljahr kleine Veränderungen. Die Vize-Präsidentin Beatrice Kurth-Bürgi und das Muko-Mitglied Sarah Stafelbach demissionierten. An ihrer Stelle wurden Nathalie Wiler in den Vorstand und Brigitte Schärli und



Zwei Neumitglieder mit Präsident André Marti



Stolze Veteranen mit Ihren Auszeichnungen

Rolf Christen in die Muko gewählt. Mit grosser Freude durften wir auch vier junge, motivierte Neumitglieder in den Verein aufnehmen. An der Veteranenehrung in Emmen werden zwei Veteranen und eine Veteranin ihre Medaille überreichen bekommen. Fränzi Möri, Patrick Schnyder und René Brügger werden für 30 aktive Jahre als Veteran/in geehrt.

(Bilder: <https://www.feldmusik-willisau.ch/index.php/fotos>)

### Geburtstage im ersten Halbjahr 2022, wir gratulieren herzlich unseren Aktiv-, Passiv- und Ehrenmitgliedern:

<b>90. Geburtstag:</b>	Hans Zemp (3. Mai)
<b>75. Geburtstag:</b>	Ferdy Renggli (26. Februar)
<b>75. Geburtstag:</b>	Markus Schärli (26. April)
<b>70. Geburtstag:</b>	Trudy Renggi-Meyer (11. Mai)
<b>60. Geburtstag:</b>	Bruno Kurmann (5. März)
<b>30. Geburtstag:</b>	Brigitte Schärli (15. März)
<b>30. Geburtstag:</b>	Rolf Kneubühler (7. Mai)
<b>20. Geburtstag:</b>	Martina Wechsel (7. Februar)

## Vorschau Symphonisches Konzert 14. Mai

Das Symphonische Konzert dient als erste Hauptprobe für das Luzerner Kantonal Musikfest in Emmen. Wir werden an diesem Anlass unsere beiden Wettbewerbstücke "Turning Small" von Etienne

Crausaz und "Egmont" von Bert Appermont vortragen. Ein ganz besonderer Leckerbissen wird aber die Uraufführung des Stücks "Le Stagioni dei Fagotti" welches Evi Güdel-Tanner im Auftrag unserer beiden Fagottisten Hans-Peter Lötscher und Patrick Schnyder komponiert hat.



**Konzert**  
Leitung: Patrick Ottiger  
Samstag 14. Mai 2022  
20.00 Uhr  
Festhalle Willisau  
Freier Eintritt  
Türkollekte  
Musik-Bar

## Städtlikonzert auf dem Rathausplatz 1. Juli

Es wird schon langsam zur Tradition: Auch dieses Jahr werden wir wieder im Städtli spielen. Am Freitagabend 1. Juli spielen wir ein Openair-Unterhaltungskonzert auf



Städtlikonzert 2021

dem Rathausplatz mitten im Städtli Willisau. Unsere Festwirtschaft wird Getränke und Bratwurst vom Grill bereithalten. Der Anlass findet nur bei trockener Witterung statt.

## Luzerner Kantonal Musikfest in Emmen



**MUSIK  
FEST  
EMMEN  
2022**

Am Sonntag 19. Juni nimmt die Feldmusik Willisau am Luzerner Kantonal Musikfest in Emmen in der neuen Kategorie 1.Klasse -- Elite Harmonie teil. Unseren Konzertvortrag spielen wir im Zeitraum zwischen 10.00 und

12.00 Uhr (Auslosung am Vorabend). Auch auf der Parademusikstrecke werden wir anzutreffen sein. Wir freuen uns auf die Wettbewerbsteilnahme unter der Leitung Patrick Ottiger, aber auch auf das anschliessende Fest!

(Infos zum Musikfest: <https://musikfest2022.ch> )

### Vorschau 2022

14. Mai	Symphonisches Konzert in der Festhalle Willisau
19. Juni	Luzerner Kantonal-Musikfest in Emmen
1. Juli	Openair-Konzert im Städtli (nur bei schönem Wetter)
8. Juli	Abschlusshöck
15.-17. Okt.	Kilbi, Bar und Plüschbärenstand
11./12. Nov.	Lotto in der Festhalle Willisau
10./11 Dez.	Konzerte in der Festhalle Willisau

Herzlichen Dank unseren Sponsoren im Vereinsjahr 2022:



Feldmusik Willisau / [www.feldmusik-willisau.ch](http://www.feldmusik-willisau.ch)

André Marti, Untersottike 8, 6130 Willisau / 079 280 15 40 / [praesident@feldmusik-willisau.ch](mailto:praesident@feldmusik-willisau.ch)